

In **Müllheim** und **Auggen** müssen wir etwas **neu überbrücken.**



**Ausbau- und
Neubaustrecke
Karlsruhe-Basel**

**Sperrung der Rheintalbahn
in Müllheim und Auggen**

3. bis 5. April 2021

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

in Müllheim und Auggen bauen wir die Rheintalbahn viergleisig aus. Um genügend Platz für den Ausbau zu schaffen, passen wir die Brücken entlang der Strecke an. Nördlich von Müllheim haben wir die Eisenbahnbrücke über die Hühelheimer Runs neu gebaut. Rund 400 Meter weiter südlich wurde die Straßenüberführung Zienkener Weg durch eine Eisenbahnüberführung ersetzt. An der Gemarkungsgrenze zwischen Müllheim und Auggen haben wir außerdem einen Durchlass für Wildtiere errichtet. Die Tiere können so alle vier Gleise gefahrlos unterqueren.

Während der Bauzeit führten die Gleise der bestehenden Rheintalbahn über Hilfsbrücken. So konnte der Zugverkehr ohne Einschränkungen weiterlaufen. Die Hilfsbrücken am Tierdurchlass bauen wir in der Zeit **von Samstag, 3. April, 23.30 Uhr, bis Montag, 5. April 2021, 4.30 Uhr**, aus. Parallel zu diesen Arbeiten bauen wir das alte Brückenbauwerk über die Hühelheimer Runs und die alte Straßenüberführung Zienkener Weg zurück. Durch den Einsatz von Kränen, Baggern, Schneid- und Gleisbaumaschinen sind Lärmbeeinträchtigungen möglich.

Da die Arbeiten im unmittelbaren Gleisbereich stattfinden, muss die Bahnstrecke in diesem Zeitraum gesperrt werden. Für Reisende steht ein Schienenersatzverkehr zur Verfügung. Mehr Informationen unter bauinfos.deutschebahn.com. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Freiburg, 1. April 2021